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INDICAÇÃO Nº 11/2023  

 

 

Súmula:  Indica ao Executivo Municipal através do setor 

competente, para que seja realizado Recuperação, 

Conserto/Melhoria da Cobertura na Arquibancada 

no Estádio Municipal, juntamente com adequações 

e proteção com Guarda Corpo e pintura. 

 
                 O Vereador que a presente subscreve, amparado em dispositivos regimentais e 

orgânicos, depois de apreciado pelo plenário, indica ao Executivo Municipal através do setor 

competente, para que seja realizado Recuperação, Conserto/Melhoria da Cobertura na 

Arquibancada no Estádio Municipal, juntamente com adequações e proteção com Guarda Corpo 

e pintura. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

                  A sugestão de recuperação da cobertura das arquibancadas tem o objetivo de tornar o 

local confortável e, sobretudo mais seguro, aos simpatizantes de jogos de Futebol que acontecem 

em nosso Estádio, esse que é um importante equipamento esportivo em nosso município. 

 

                  Ademais, irá proporcionar melhores condições e segurança para as crianças, 

adolescentes e aos que já utilizam o espaço, além de incentivar o público a ir ao estádio nos 

campeonatos e torneios municipais. 

 

No verão o sol forte que castiga aos torcedores e nas épocas chuvosas o desconforto 

impede a ida da população ao local. Já com a instalação dos guarda corpos, evita-se os perigos de 

queda da arquibancada, haja visto que possui locais altos, além de atender as normas de segurança. 

 

Atendendo uma justa reinvindicação de todos os desportistas, ter o Estádio Municipal 

revitalizado é de suma importância não apenas para o esporte, mas, também no âmbito social e 

educativo porque será um espaço adequado que poderá ser utilizado para oferecer atividades de 

promoção de saúde. 

 

Solicito aos Nobres Colegas desta Casa de Leis a Aprovação desta Indicação. 

 

 

     Plenário da Câmara, 20 de Março de 2023. 

 

 

 

Rodrigo Fritzen 

Vereador 


